

55 amateurs de cyclos du canton ont roulé ensemble - Ploemeur

lundi 17 septembre 2012



Le cyclo tourisme de Ploemeur a invité, dimanche matin, le cyclo tourisme de Larmor-Plage pour une rencontre annuelle. Trois parcours étaient proposés en fonction du niveau de chacun. Les plus aguerris ont effectué une boucle de 85 km. La deuxième boucle de 70 km a permis aux amateurs de la petite reine de se lancer sur les routes de Ploemeur, Pont-Scorff, Baye, Moëlan et Clohars-Carnoët. Pour le troisième groupe, ils ont parcouru une boucle de 50 km. Les 55 participants se sont tous retrouvés en fin de matinée, à la salle Soleil-d'Automne, pour échanger sur leur passion.

« **Nous envisageons de travailler ensemble à la mise en place d'ateliers-découverte pour la fête du vélo qui aura lieu en septembre 2013** », a indiqué, Jacky Vernanchet, le président de l'association ploemeuroise.